



La COPPPAL llama al diálogo en Ecuador; Alejandro Moreno pide apoyar para evitar que se profundice la crisis política y social en esa nación

Alejandro Moreno Cárdenas, presidente de la COPPPAL, indicó que la democracia ecuatoriana posee los instrumentos necesarios para atender y salir fortalecida de la actual circunstancia política, intensificada después que el presidente Guillermo Lasso firmara este miércoles, en uso de sus atribuciones y disposiciones constitucionales, el decreto para disolver la Asamblea Nacional de Ecuador, dando lugar al expediente constitucional comúnmente denominado: “muerte cruzada”, una figura por primera vez invocada, establecida en la Constitución de 2008 durante el mandato del expresidente Rafael Correa, y amparada por la Ley Orgánica de la Función Legislativa.

<https://hojaderutadigital.mx/la-copppal-llama-al-dialogo-en-ecuador-alejandro-moreno-pide-apoyar-para-evitar-que-se-profundice-la-crisis-politica-y-social-en-esa-nacion/>